#### おもな内容 市長提出議案の概要.

# そうか

毎定例会後発行 年4回

#### 190

平成21年8月発行 草加市議会 草加市高砂1-1-1 ☎048(922)2489 議事課直通

http://www.soka-shigikai-unet.ocn.ne.jp

#### 6月定例会

市長提出 16議案と議員提出 部を改正する条例など

原案どおり可決・同意しました。議員提出議案は、情報公開制度及び個人情報の取り扱いに関する決議など 6謙 に対する一般質問では、 5人の議員が4日間にわたって、諸施策について執行部の方針や見解をそれぞれただし 柔が提出され、5議案を可決しました。市長提出議案に対する質疑では、5人の議員が質疑を行いました。市政 平成2年6月定例会は、6月4日から6月7日までの4日間にわたって開かれ、市長から提出された6議案を

ものです。 ここに掲載したものは、市長





受益者負担金条例の 草加都市計画下水道事業 部を改正する条例

額を定めるものです。 定し、その名称及び単位負担金 たに受益者負担金の負担区を設 下水道事業の進捗に伴い、 新

成22年4月1日。 するものです。 りの単位負担金額を740円と とする第12負担区で、1㎡当た 門町及び長栄町の各一部を対象 苗塚町の全域並びに金明町、 目、西町及び柳島町の各一部と 新たな負担区は、花栗二丁 施行期日は、 平 清

#### 草加市税条例等の 部を改正する条例

所要の改正を行うものです。 宅税制、土地税制、証券税制の 方税法等の一部改正に伴い、 の適用対象を追加するほか、 個人市民税の寄付金税額控除 所得税から控除 住 地

一般会計補正予算 (平成 21年度草加市

0円を追加し、予算の総額を6 するものです。 31億1507万5000円と の予算総額に4182万100 歳入歳出予算の補正は、既定

行うものです。 歳入は、主に繰入 歳出は、主に資源・ 金の追加を エネルギ

同意を求めるものです。

**案理由の説明をもとに要約した** 提出議案の主なものについて提

間延長等、長期優良: 付金税額控除の適用 る固定資産税の減額措置が公布 当所得に係る軽減税率の適用期 日。上場株式等の譲渡所得・配 控除の創設が平成 る特別控除の創設が平成2年4 加、土地等の長期譲渡所得に係 月1日。住宅借入金等特別税額 施行期日は、 22 年 1 月 1 住宅に対す





(第2号)

期満了となる不当要求行為等・ 佐々木新一氏及び柳重雄氏並び 公益通報委員会委員に引き続き 平成2年6月30日をもって任 氏氏氏

除額を個人市民税の額から控除 を創設するものです する住宅借入金等特別税額控除 し切れない住宅借入金等特別控

害者地域デイケア施設事業費、

有効活用推進事業費、心身障

般廃棄物中間処理総合施設整

草加都市計画下水道事業受益者負担金条例の

創設するものです。 年、平成22年中に取得する土地土地税制は、個人が平成21 00万円を控除する特別控除を 等は、5年を超えて所有し譲渡 した場合に、譲渡所得から10

> 業費の追加に伴う総額等の変更 中間処理総合施設整備事業の事

を行うものです。

ン推進事業費を追加するもので 備事業費及び住宅マスター プラ

す。

継続費の補正は、一般廃棄物

|5議案を可決

平成3年まで1年間延長し、軽 減税率を適用する場合の所得金 額の制限を廃止するものです。 成2年までの現行の軽減税率を 渡所得・配当所得について、平 証券税制は、上場株式等の譲 更に、固定資産税は、長期に

委固 田員定

中選産年価

雄

氏

審查委員会

宅に対し、 利用できる質の高い長期優良住 減額措置を講ずるも 個人 用対象の追 市民税の寄

求めるものです。

続き固定資産評価審査委員会委期満了となる田中幸雄氏を引き

平成21年6月30日をもって任

のです。

人 谷権 古擁 岡宇 護委員 綾 の推薦 氏氏

求めるものです。 員として推薦することに意見を 岡綾子氏を引き続き人権擁護委 期満了となる谷古宇孝氏及び冨 平成21年9月30日をもって任

公益 通 報

任期満了となる委員の後任としに、平成21年6月30日をもって て菅沼博文氏を委嘱することに

# 市政に対する

べての質問の中から1人の謙 員につき1項目を選び、質 ここに掲載したものは、す 答弁の要旨を記したもの (掲載は発言順です)

#### 子育て支援センター 人員確保は O

〔質問〕**西沢議員~**来年4月:

発達支援部門では、心身に障が 拠点として、情報の一元化を図 設としてオープンする。 子育て ると疑われる子どものうち、お いがある子ども及び障がいがあ り様々な情報を発信していく。 じ、子育て支援ネットワークの 等に関する多種多様な相談に応 合相談と発達支援を予定してお 保護者及び関係者とする。 医師の確保等人員配置は。 なる範囲は。 施設である。そこで、 台のような役割を担うであろう ター がさかえ保育園との複合施 いよいよ待望の子育て支援セン 口歳児から18歳までの子どもと に悩む父母にとっては希望の灯 (答弁)子ども未来部長~ 総合相談部門では、子育て 事業内容は。

おむね小学校低学年までの子ど 進んできており、市長としても 的に行っていく。 もの発達支援、家族支援を重点 何とか環境が整えられる段階に しており厳しい現状であるが、 **市長~** 全国的に医師が不足

> 活用する考えは 現在使用していない施設を 住宅困窮者対策として

者のための住宅として活用すべ 使用していない施設を住宅困窮 職員住宅など、現在住宅として 営住宅は空きが無い状況であ の対策が必要となっている。公 とともに住宅を失った方たちへ 続く不況下で、派遣切りや離職 きだと考えるがどうか。 〔 質問 〕 **佐々木議員~** 昨年から 北谷町教職員住宅や金明町

課題がある。また給排水衛生施 ずしも居住環境上好ましい状況 室、台所が無い部屋が多く、必 3畳のワンルームタイプで浴 定される。金明町職員住宅は、 設や電気設備の点検、修繕など 耐震基準の建物であり耐震性に にはない。北谷町教職員住宅 に多額の費用が掛かることが想 は、昭和40年代に建築され、旧 して調整を図ってまいりたい。 (答弁)都市整備部長~両施設 一定の居住環境を満たして

市長~緊急避難的な住宅困窮



可能性もあり、様々な検討を進 易な整備でもご理解いただける 者対策としての対応であれば軽

めていきたい。

#### 同額の支給を 定額給付金等と DV被害者に対しても

支給するという大変手厚い支援 市では同額の特別生活支援金を いるDV被害者に対して、吉川 期待している。一方で夫の暴力 を頂いており、市内の経済活性 給が出来ないか。 子育て応援特別手当と同額の支 もD>被害者への定額給付金、 を行っている。草加市において から逃れるため居住地を隠して 化が少しは進むのではないかと ては、市民の皆様から様々な声 及び子育て応援特別手当につい 〔質問〕**飯塚議員~**定額給付金

すべき必要性を十分に認識して けて進めていきたい。 いることから、早急に検討を行 も本当に困っている方々に支給 万円と見込んでいる。 市として て応援特別手当相当分が108 額給付金相当分が9万円、子育 60人と把握しており、概算で定 る可能性がある人数は30世帯で る。近年の相談者の中で該当す とその逆のケー スが想定され 住民登録をされている方が実際 い、方針を定めた上で実施に向 には市外に居住されている場合 (答弁)総合政策部長~市内に

貧困ビジネスの実態は

〔質問〕 大野議員 ~ 群馬県渋川

草加市における

#### 設置する考えは 赤ちゃんの駅を

託し、介護保険の架空請求をし

(答弁) 健康福祉部長~本人が

ホーム経営者と介護事業者が結 ビジネスとして無届け有料老人 過日、NHKの報道では、貧困 事故で10人の方が亡くなった。 市の静養ホー ムたまゆらの火災

ていた事実も明らかとなった。

このような中、草加市で生活保

め、本庄市、新座市、 などでは、 している。これは、乳幼児を抱 〔質問〕**秋山議員~**板橋区を始 赤ちゃんの駅を設置 春日部市

為は違法とならないのか。

でそのうち1人が生活保護受給 現在把握している入居者は2人 れており、定員は8人である。

ನ್ನ

手渡しているが、このような行

こと施設の職員に生活保護費を

谷二丁目に宅老所として設置さ 実態としては、無届け施設が北 ついて違法性はない。草加市の 施設職員に封筒を預けることに 生活保護費の支給を受けた後に

棟の正面玄関を出たところで袋 護費を受け取った方が市役所西

乳が出来る施設として自治体が 母さん方が赤ちゃん連れで外出 える保護者の子育てを支援する りながら検討していきたい ビーベッド等を設置するスペー の他の既存施設では、新たにべ 児童館、児童センター及び保育 で有効性があると認識してい ど、子育て環境の充実を図る上 やんの駅の設置は、核家族化に すいように努力している。 草加 する際、気軽におむつ替えや授 園での実施は可能であるが、そ る。現状では、つどいの広場や よる子育ての孤立化を防ぐな 市においても赤ちゃんの駅を導 ターや旗などを掲示し利用しや が気軽に立ち寄れるよう、ポス 指定をしたものであり、保護者 一環として、子育て中の若いお (答弁) 子ども未来部長~赤ち 人すべきだと考えるがどうか。

## 自殺者の現状と市の対応は 草加市における

事業は。 る自殺者の現状と実施している 考える。そこで、草加市におけ の総合的な推進が急務であると 援の充実を図るなど、自殺対策 防止及び自殺者の親族等への支 年目を迎えている現在、自殺の 自殺対策基本法が施行され、4 [質問]新井議員~平成18年に

等の配布、いのちの電話などの ラシ・ポスター・パンフレット 年度53人で、平成19年度は死亡 5人、平成18年度48人、平成19 相談窓口の設置、家庭訪問、チ 殺にかかわる取り組みとして、 加市としては、地域における自 者の3・6%を占めている。草 における自殺者数は平成17年度 (答弁)**健康福祉部長~**草加市 ル問題等をテー マとしたイベ

> 支援、自殺未遂者やその家族な 対策の充実、自殺者の遺族への り組みを考えている。 ど身近な人への支援 いる。今後は、メンタルヘルス 養成講座の開設などを実施して いての健康教育、ボ といった取 ランティア 職域に出向

#### 市の見解は 保育園の与薬に対 する

(答弁)子ども未来部長~

保

置するべきでは。 のため、全保育園に 必要があるのでは。 る。そこで、 育園でも園によって ける与薬については、

薬の誤飲は大きな事故にもつな混乱しているという話を聞く。 がりかねず、現状では、混乱す であり、更には子どもたちであ るのは現場で働く職員、 など、保護者や保育士は非常に 〔質問〕 須藤議員~ 市の見解を示す 看護師を配 対応が違う 市内の保 安全確保 保護者

00円とのことであ どの一カ月の利用料 5000円で食費、 の広さ10㎡、家賃は 者である。施設とし ては、 個室 ತ್ಯ は5万50 光熱水費な 一カ月4万

#### 働ける環境整備を 意欲のある障がい

整えていくことも行政の務めで のある障がい者が働 多くが働いて自立し. く非常に大きな社会問題となっ 雇用の問題は障がい られないのが現状であり、意欲 ているのに、働くチャンスが得 ている。障がいを持つ人たちの 〔質問〕田中議員~ 度と言われる経済 たいと願っ | 不況の中、 ける環境を 者だけでな 100年に

> れがあることや、事故があった育園での与薬は法に抵触する恐 で各保育園への配置を考えてお 案内するとともに、 の皆様へ与薬のルールなどをご を実施している。今後は保護者 が、慢性疾患などの場合は与薬 る。保育園では与薬は行わない け 場合に職員が責任を問われる恐 り、将来的には全保育園に看護 知徹底を図りたい。 ということを原則としている れがあることから慎重に行わな を配置していく。 ればならないと認識してい 職員への周 年次計画

場を整備しており、就労先のう 支援として、現在、就労訓練農 進的な施設を造っていくことが屋を行っている。草加市でも先 障がい者通所授産施設でありな 進 ち市内の事業所数も平成21年5 必要だと考えるが市の見解は。 がら、昼はうどん屋、夜は居酒 先進的な取り組みをしていると し、同様に自立に向けた支援をについては、今後、調査・研究 ತ್ಯ 月末現在で19事業所となってい のある人の日中活動支援、就労 (答弁)健康福祉部長~障がい あると考えている。全国的には ころもあり、横浜市では、知的 めてまいりたいと考えてい 他市の取り組み、事例など

案

第47号議案 草加市税条例等の一部を改正する条例の制定

第48号議案 草加市開発・建築関係手数料徴収条例の一部

を改正する条例の制定について

部を改正する条例の制定について

一部を改正する条例の制定について

(仮称)草加市障がい者ケアホーム等建設工

人権擁護委員の推薦につき意見を求めること

不当要求行為等・公益通報委員会委員の委嘱

不当要求行為等・公益通報委員会委員の委嘱

(仮称)綾瀬川左岸防災公園(1期)建設工

第49号議案 草加市こども医療費支給に関する条例等の

第50号議案 草加都市計画下水道事業受益者負担金条例の

第51号議案 草加市市営住宅設置及び管理条例の一部を改 正する条例の制定について

事請負契約の締結について 第53号議案 固定資産評価審査委員会委員の選任につき同

意を求めることについて

とについて

について

について

第54号議案 固定資産評価員の選任につき同意を求めるこ

第55号議案 人権擁護委員の推薦につき意見を求めること

第57号議案 不当要求行為等・公益通報委員会委員の委嘱

につき同意を求めることについて

につき同意を求めることについて

につき同意を求めることについて

事請負契約の締結について

第46号議案 草加市の選挙公営に関する条例の

する条例の制定について

第45号議案 平成21年度草加市

号)

第52号議案

第56号議案

第58号議案

第59号議案

第60号議案

#### 市長提出議案の議決結果 名

·般会計補正予算(第2

いように元気で過ごせる高年者が、出来るだけお世話にならな 施策だと考える。 予防や介護予防の事業は重要な とである。そのためにも、 や介護のお世話になると思う になりたいとだれしもが思うこ 草加市はグラウンドゴ そこで、 介護予防の現 老化 公園内の多目的広場 教室、 サロン等を実施している。 介護予防教室、マッサージ・ス 者筋力向上トレーニング事業



#### 市立高校を 財政が厳しい中

設置する必要があるのか 〔質問〕 平野議員~ 木下市

は

市民の納得度を高める基本

議決結果

原案可決(全員)

原室可決(全員)

原案可決(全員)

原案可決(全員)

原案可決(全員)

原案可決(全員)

原案可決(全員)

原案可決(全員)

意(全員)

意(全員)

意(全員)

意(全員)

意(全員)

意(全員)

意(全員)

原案可決(全員)

同

同

同

同

同

同

同

現在のところ設置計画は無い 1596人が登録している。 が高まることが考えられるた 役割やグラウンドゴルフの需要 ウンドゴルフ協会には36支部、 自治文化部長 草加市グラ ツ、レクリエーションが果たす 必要性を検討したい。 高年者対策としてスポー

ではあるが、厳しい時だからこ・ 市長~財政的に大変厳しい中 ら市立高校についての話は伺っ ら市長に市立高校の建設につい また夢の実現に向けて前進して たちが健やかに、伸びやかに、 そ最も大切なのは何か、子ども 協議をしていない。 ているが、正式な議題としては て申し出たことは無い。市長か

なことを見極めながら一定の財 いけるよう、教育に対して必要

ェクトを発表し、市立高校の設 ットを配布している。学校建て 置を一つの柱に掲げ、リーフレ 構想としてアクションフプロジ 源を投入していくことが重要な ことだと考えている。

介護予防事業の現状は 高齢化社会に向けた

丹羽議員~いずれ医療

ラウンドを設置する計画

グラウンドゴルフの専用グ

「体数、登録者数は。

フ人口が日本一と聞

いている

(答弁)健康福祉部長~

トレッチ体操教室、高年者健康

高年者運動会、スポーツ

#### 降白紙の状態であり、財政的に 替え10カ年計画は平成25年度以 今後の整備予定は 高砂小学校の

今後、旧校舎の取り壊しと校庭 の整備が進められる状況であ 出来上がり、子どもたちも元気 しと校庭整備の今後の予定は。 高砂小学校の素晴らしい校舎が 質問] 小澤議員~本年4月、 勉強に励んでいる。 旧校舎の取り壊

も出ない市立高校をなぜ設置す

設置義務は無く、補助金も1円

と試算されている。

市町村には

毎年の運営費約8億円も掛かる も厳しい中、建設費約3億円、

る必要があるのか。

(答弁)教育長~教育委員会か

近隣住民の理解を得

えている。 易な中木程度の樹木の選定を考 成を目指している。 管理が安事を行い、平成22年3月末の完 舎の取り壊しを7月下旬から11 場合は近隣関係者の同意等が必 月末まで行い、その後、外構工 要であることから、 しており、夜間照明を設置する 事、グラウンド整備及び植栽工 周辺は住宅が密集 関係部局と

るのか。 - 設備はどうなるのか。 と思うが、どのような木を植え る。そこで、 ることが一番であるが、ナイタ にあり、高い木は植えられない (答弁)教育総務部長~ 校庭の北側は民家がすぐ近く

旧校



なく、少子化対策としても重要 の人々への支援であるだけでは 費の助成は、子育てや孫育て中 であると考える。 〔質問〕**斉藤議員~**こども医療

申請等も有り、今年度に設置す る ることは難しいものと考えてい

#### 開設時期と事業内容は 域活動支援センター

の

るのか。 るセンターの活動内容はどうなはいつになるのか。 新設され 域活動支援センターのオープン ン出来ずにいる。そこで、 進めているが、いまだにオープ 商店街に設置するとして準備を ターの新設場所を谷塚駅東口の たことにより戸惑いを覚えてい ており、平成20年度で閉鎖され もなくてはならない場所になっ ちろん、親御さんたちにとって ンター すずなりは、当事者はも 〔質問〕**今村議員**~生活支援セ 草加市は地域活動支援セン 地

るූ 何っている。 援センター を立ち上げる予定と 申請をしており、手続き完了次る。現在、厚生労働省に審査の に事業の実施をお願いしてい法人財団厚生協会東京足立病院 するよう調整を進める。 事業内容を引き継いで更に拡大 流等を実施しており、これらの 座の開催、家族会等との地域交 地域住民ボランティアの養成講 月頃を目途に新たな地域活動支 (答弁)健康福祉部長~ 速やかに事業を開始し、8 すずなりでは、 医療

## 市長の考えは Jども医療費無料化に対する

(答弁) 病院事業管

そのため、 救急医療の時間帯におり11・6件となってい 扱件数は4230件 87人で、この内救 20年度の救急患者数

おける職員

いと考えている。

万円の増額で、 歳引き上げるごとに に対しての市長の見 となるのか。 に、それぞれ幾らの 学校卒業まで引き上げた場合 っているが、 を行っている。そこ 町村では、独自の様 国すべての都道府県 を1歳引き上げた場 で、入院が中学校卒業までとな (答弁)子ども未来! 通院が小学校入学前ま 医療 中学 通院 解は。 校卒業まで 約4000

化出来れば望ましい。面から、より高い年齢 どもたちが健やかに 出来るようにと考え 出来るだけ早期に一 そうしたことを見極 加市の財政や施策の の増額が見込まれる。 とした場合、3億4 市長~ 子育てを 步一步前進 ている。 育つという 支援し、子 める中で、 バランス、 齢まで無料 000万円 一方で草

#### 救急医療の現状は 草加市立病院にお ける

ど急激に変化している取り巻く環境は、かつ 門が再開され、救急診療体制の が、 充実を図っていると聞いている おいては、休止していた産科部 も起きている。草加 銚子市のように病院 科の休止にとどまらず、千葉県 な医師不足により、 〔質問〕関議員~最 救急医療の現状 つてないほ 市立病院に 自体の閉鎖 一部の診療 る。全国的 近の医療を

理費了平成 いる。夜間 急車での取 は1万61 1日当た む4万のすべての皆さんが様々あると思っており、草加市に住れからは四つの大きなテーマが革、研修の在り方を変えた。こ革、研修の在り方を変えた。こ ービスを削減することではな が幸せなまち」の実現を議員の をするために、職員の意識改 合わせ、前進を図ってまいりた いうことで、役所の改革に着手 く、自分たちが努力をしようと は税の負担を増やす、更にはサ 変えることであった。 基本的に くっていくことであり、役所を ても発展していける草加市をつ してきたものは、未来にわたっ (答弁) 市長~1期目から目: 皆様、市民の皆様、職員と力を な場で力を発揮され、「だれも

)で、草加市 合、また中 の対象年齢 でな上乗せ **電** 1 費無料制度 予算が必要 または市区 時間、365日、一次救急及びている。小児科も基本的には24 援として、草加八潮医師会の協 医の労働軽減や精神的な後方支 検査技師、医療技術系職員3 人、受付事務職員3人が待機し |次救急を行っている。小児科

ようとしているのか。れからの新たな4年間で何をし8年間を振り返って、そしてこ 振り返って いる。4年間で72億円の削減、期目への出馬を既に表明されて 準夜帯に診療を行っている。小児科医が毎週1回から2回、 をされたのか。これまでの2期 職員の適正配置や職員定数削減 力により、医師会所属の10人の や選挙公報で掲げたものは達成 市長の2期8年を により3億円の削減など、公約 〔質問〕瀬戸議員~市長は、3

### 議 提 議

の強い思いを厳粛に受けとめ、

を否決しました。可決した意見書は、 関する決議」など、6議案が提出され、5議案を可決、1議案 議員提出議案は、 「情報公開制度及び個人情報の取り扱いに 関係行政庁へ送付しまし

取り扱いに関する決議 情報公開制度及び個人情報の

上げた。 付されたことを記事として取り 報公開請求者に対し脅迫文が送 日には新聞各社が、 た読売新聞の記事を初め、翌12 草加市は、このような新聞報 平成2年6月1日に掲載され 草加市の情

民の市政への参加の促進に資す正で開かれた市政を推進し、市 多大な不安を与えたことを真摯 道がされたことにより、市民に ることを目的に進められてきた に受けとめなければならない。 よって草加市においては、 ことによるものである。

個人情報の 身をもって協力した市議会議員 として推進された市町村合併に よって政府においては、

て利用できるよう、

強く求めるものである。取り扱いには十分注意するよう 原案可決 (多数)

運営の 市議会議員年金制度の安定的 確保に関する意見書

手である市町村議会議員が短期 進展等により、年金財政の支え 確実視されている。これは、平 間のうちに4割減少するととも 成の大合併の大規模かつ急速な 年には積立金が枯渇し、 に、年金受給者が2割増加した 近年急激に悪化し、 年急激に悪化し、平成23村議会議員の年金財政 破綻が のである。

適切な配分を行うこと の増員に当たっては、地方の八 ローワークの業務実態に応じて ハローワークの職員や相談員

国策

規定に基づく激変緩和措置を強 切な措置を講ずるよう強く求め の安定的運営の確保に向けた適 化するなど市議会議員年金制度 るよう、早急に、合併特例法の り安定的な年金給付が可能とな その責任において、将来にわた 原案可決 (全員)

強化を求める意見書ハローワーク機能の共 ワーク機能の抜本的

能強化を図るよう強く求めるも点に配慮し、ハローワークの機 能が極端に低下している。 変な混雑を呈しており、窓口機 域のハローワークの窓口は、 職業訓練の申し込みなどで、 よって政府においては、 現下の厳しい雇用状況の中 求職や各種助成金の申請、 次の 大 地

あっては、つなぎ融資制度など についても適切な情報提供を行 雇用調整助成金の相談窓口に

能強化を図ること 休日の窓口業務を行うなど、 地域の実情に応じて、 夜間 機

ついては、ジョブカフェなどへ どの就職相談機能を強化するこ の重点配分を行い、若者学生な る職業訓練情報等連携推進員に ジョブ・カードの推進に当た

っては、申請アドバイザーの機雇用調整助成金の申請に当た リーチの相談体制や、 るなど、きめ細かな体制整備 じて社会保険労務士の活用を図 能を強化するとともに、アウト 必要に応

原案可決 (全員)

草加市が加盟している埼玉県都市

~ 9月の戸田競艇(都市競艇

埼玉県都市競艇組合事

競艇組合の配分金(平成20年度は70 00万円)は、都市整備や教育、福祉 施設の整備等の事業に活用されてい

組合主催 開催予定日は、8月1日(土)

~6日(木),9月26日(土)~29日(火)

改正前

2.10月

2.10月

改正前

2.15**月** 

1.10月

しました。 が提出され、原案どおり可決正予算(第1号)など2議案平成21年度草加市一般会計補て、緊急経済対策等に関する

第3回臨時会の議決概要

市長等の特別職

般職の職員

再任用職員以外の職員

否決された議案

平成21年度税制「改

正」関連法案におい て、消費税の税率引 き上げを行わないこ

ます。

8月

問い合わせ

とを求める意見書

議会の議員

再任用職員

第3回臨時会

第2回臨時会

臨

時

会

開

催

凍結分

-0.15**月** 

-0.15**月** 

凍結分

-0.20月

-0.10**月** 

改正後 1.95**月** 

1.95**月** 

改正後

1.95**月** 

1.00月

かれ、市長提出議案とし第2回臨時会が4月15日に

職員に対して6月に支給する船末手当及び一般職のて、特別職に対して6月に支開かれ、市長提出議案とし開かれ、市長提出議案としまるのでである。

器開発計画を放棄し、無条件に 験を厳に慎み、核兵器及び核兵 働きかけるよう求めるものであ 6カ国協議に復帰するよう強く もに、北朝鮮がこれ以上の核実 実験強行に厳しく抗議するとと

治家

 $\sigma$ 

寄付は禁止

者が求めることも禁止

向け政府の具体的な努力を核兵器廃絶の国際条約締結 求める意見書

年のNPT再検討会議で核兵器 渉を開始するよう働きかけるこ 際条約の締結を目指して国際交 際社会に対して、核兵器廃絶国 すとともに、 行されるよう主導的役割を果た 廃絶の明確な約束が再確認・履 とを強く求めるものである。 一つの被爆国の政府として、 つの被爆国の政府として、来政府においては、世界でただ 核保有国を初め国

2

政治家に対する寄付の勧誘・要求の禁止

寄付をすると如

**処罰されます。** 

原案可決 (全員)

政府においては、 北朝鮮の核実験に抗議する 北朝鮮の核

置となっ

た請

熊谷市押切2540 2 埼玉県農民運動連合会

請

農地法の「改正」

に反対する

会長 立石 昌義氏

原案可決 (全員)

1

政治家の寄付の禁止

政治家 (候補者、候補者になろうと

する者及び公職にある者) は、

3

有権者が、 また、威迫し されています。 で行うと処罰 政 されます。 てあるいは政治家を陥れる目的 **沼家に寄付を求めることは禁止** 

後援団体の 奇付の禁止

出すと処罰されます。 後援団体が、 花輪、香典、祝儀などを



残暑見舞等 のあいさつ状の禁止

政治家は、残暑 出すことが禁じられています。 7見舞等のあいさつ状を

あいさつを目的とする有料広告の禁止

務局☎048 - 823 - 8711

5

政治家や後援団体が、有料のあいさつ広告を 出すと処罰されます。

## 例 会 は 9 月からの予定です

定

## い合わせは議会事務 局議事課まで **5** (922) 2458